

tribune de l'opposition

Soutien aux Ulissiens et aux forces de l'ordre

Suite aux incidents du mois de mai sur notre ville, nous tenons à adresser notre soutien et notre reconnaissance aux forces de l'ordre ainsi que notre solidarité avec les Ulissiens qui ont subi des nuisances (tirs de mortier, de feux d'artifices, jets de projectiles, réveils nocturnes, feux de poubelles...). De toute évidence, les problèmes de sécurité et de tranquillité publique sont complexes et difficiles à résoudre, et nul ne peut prétendre les traiter à coup de « baguette magique ». Les élus locaux doivent travailler de concert avec le Préfet et les forces de l'ordre et ne peuvent nullement interférer dans le travail de ces dernières.

La communication tardive du maire concernant ces tristes événements est pour le moins ambiguë, et laisse supposer un certain laxisme.

Nous espérons de tout cœur que le calme revienne sur notre ville et que celle-ci soit citée à l'avenir dans les médias pour des événements plus positifs.

Menus de cantine, du changement en toute discrétion ?

Le 11 décembre 2020, le Conseil d'Etat a jugé que proposer des menus de substitution au porc dans les cantines n'est ni obligatoire, ni contraire au principe de laïcité. C'était bien la solution adoptée aux Ulis et qui semblait convenir.

Dans notre République, la laïcité doit être défendue sans faiblesse pour garantir le vivre-ensemble, véritable richesse de notre ville. Conservons cette force.

Nous avons malheureusement constaté que depuis peu, les menus des cantines avaient évolué. La viande de porc semble systématiquement supprimée. Ce changement interpelle : des élus de la République peuvent-ils décider de passer d'un système reconnu par le Conseil d'Etat comme républicain et conforme au principe de laïcité à un système imposant à tous des préférences alimentaires ?

Serait-ce la conséquence d'une promesse de campagne électorale pour les municipales ?

Il nous semble important que ce sujet soit débattu au grand jour, tant il peut être polémique. D'autant plus que « le coup d'après », qu'on sent arriver, sera plus rude encore : on entend de-ci, de-là les activistes les plus durs plaider pour des menus totalement végétariens.

Conservons et le porc au menu et le menu de substitution !

**Françoise MARHUENDA, Nicolas GERARD,
Mériam HADDAD, Nathalie MONDIN, Loïc
BAYARD, Michèle DESCAMPS**

CONTACTEZ-NOUS SUR : jaimelesulis2026@gmail.com